



枚方市立長尾中学校  
1年生学年通信

令和6(2024)年  
11月29日(金)

# からふる

第9号

## 進路学習 (自分の未来への道筋)



クラスで進路学習を行いました。みなさん、話を聞いてどう感じましたか? 「よくわからんし、まだまだ先の事やん」と思った人も多いかもしれません。中学1年生として半分以上の学校生活が終わり、残りの中学校生活は2年と3か月ほどです。「中学校に入学したばかりでまだ進路なんて…」と思うかもしれませんが、2年後にはもうみなさんは受験生。今の3年生は、多くの人が進路先をしぼり、受験に向けての準備を始めています。

「まだ2年もあるやん」と思いますか? 「あと2年しかないやん」と思いますか? 今は受験方法や進路先が多様で、自分に合う学校を選ぶことができます。将来の夢が決まっていない人、卒業後の進路を考えていない人も、残りの2年間で色々なものに触れ、人の話をたくさん聞いて後悔のない進路決定ができるようにしましょう。今は情報収集の時期です。まだ先を考えられない人も、「そういうことがあるんだな」と情報だけは持っておきましょう。2年後に役立ちます。3学期には職業講話(看護師・保育士・スポーツ関係・美容師・義肢株式会社・理学療法士など)があります。様々な職業に触れ、貴重な経験にしましょう。

### ～人権講演会【感想】～

ダイジェストの動画を見ただけで、牛を割るということがどれだけ辛いことかよく分かりました。お肉を食べたりしないと生きていくことができないのでしかたないけど、本当に牛を割るということは辛いなと思いました。だから、この仕事をしている人に感謝しないといけないなと思いました。これからはもっと命を大切に、そしてご飯を食べるときに絶対「いただきます」をちゃんと一言おもうと思いました。



とてもいい勉強をさせて頂き、本当に感謝しています。牛を割ることは人々が生きのびるためには「しょうがない」じゃなくて、生きるために大切で、とても感謝しなければならない。農業高校について調べてみました。生徒たちは自分で大切に育てたニワトリを泣きながら「ごめんね」と言って、自ら絞めて食べるという動画が出てきました。私はこの授業を受けて命の大切さを改めて知り、人々は食べ物に感謝し、「いただきます」を言うべきだと思いました。私も生き物にもっと感謝して生きていきたいです。



12月	曜日	給食	月中行事	1	2	3	4	5	6
1	日								
2	月	○		月1	月2	月3	月4	月5	
3	火	○		火1	火2	火3	火4	1c家 2c英 3c体 4c体	
4	水	○	専門委員会 【B週】	水1	水2	水3	水4	水5	
5	木	○		木1	学	木3	木4	1c社 2c英 3c家 4c理	木6
6	金	○	ワックスがけ	1c技 2c社 3c国 4c英	金2	金3	金4	金5	
7	土								
8	日								
9	月	○		月1	月2	月3	月4	月5	
10	火	○	1年生教育(6限) 生徒集会	火1	火2	火3	火4	火5	総
11	水	○	*クラブあり 【A週】	水1	水2	水3	水4	水5	
12	木	○	*クラブなし PTAイベント(5.6限) 午前中から体育館使用不可	1c国 2c理 3c技 4c英	1c理 2c社 3c家 4c国	1c社 2c英 3c数 4c家	学	総	総
13	金	△		金1	金2	金3	金4		
14	土								
15	日								
16	月	△	個人懇談①	1c数 2c英 3c社 4c国	1c家 2c国 3c数 4c英	1c英 2c理 3c家 4c数	1c体 2c体 3c国 4c社		
17	火	△	個人懇談②	1c国 2c英 3c社 4c理	1c体 2c体 3c国 4c家	1c数 2c社 3c体 4c体	1c社 2c国 3c理 4c数		
18	水	△	個人懇談③ 4限クラスレク予定	1c理 2c数 3c社 4c国	1c英 2c国 3c数 4c理	1c国 2c家 3c英 4c数	レク		
19	木	△	個人懇談④	1c社 2c数 3c理 4c英	1c体 2c体 3c英 4c技	1c国 2c理 3c体 4c体	1c数 2c英 3c国 4c理		
20	金	△	個人懇談⑤	1c美 2c英 3c国 4c数	1c国 2c数 3c英 4c家	1c英 2c家 3c美 4c理	1c社 2c国 3c理 4c美		
21	土								
22	日		生徒集会						
23	月	△	個人懇談⑥	集会	1c英 2c技 3c理 4c国	1c国 2c理 3c数 4c社	大掃除		
24	火	×	終業式	式	学				